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平成 30 年度第２回一年生クラス代表懇談会 意見まとめ 

※	 回答は、懇談会当日にいただいた意見を整理したものです。5 件以上挙がった意見には◎、2

件以上のものには〇を付けています。 

 

1． 学生期間中の海外への渡航について 
 
◎留学のための十分な資金がない 

◎奨学金の対象者や借り方についてあまり情報がない 

◎大阪大学から長期休暇用に数週間でいける留学やボランティア語学研修などを発

信してほしい 

◎海外留学に関する説明会をもっと増やしてほしい。システムがあまりわからない 

〇給付型の奨学金がすくない 

〇そもそも留学に関する情報がこない、情報量が多すぎてまとまりがない 

〇経験者の声がほしい。フォローバックほしい 

〇英語の授業レベルが留学を考えている人向けでない。別のクラスがあってもいい 

〇留学したい人のための授業を作ってほしい（外国の大学での講義と様式など） 

〇周りに遅れをとってしまうのではないかという意識（卒業・就活・部活） 

〇留学の相談をどこにしたらいいかわからない 

〇留学以外の、研修やボランティア活動の情報もほしい 

コミュニケーション能力が低い 

治安が不安 

海外に行ってからその国の言語の知識をしっかりと身に着けられるか不安 

人気がある国には行きにくそう 

人気の留学先が結果的にベストなのかどうかわからない 

留学の応募期間が渡航日よりはやすぎる 

学部内でイベントごととして海外へ行くのはどうか 

休学しないでも海外インターンシップにいけるようにしてほしい 

留学の単位互換審査が帰国後なので、大まかな単位計算ができない 

過去の留学生の期間に対する単位互換数などを公表してほしい 

今は行きたいと思ってないひとでも情報を得られる環境があればいい 

外国語学部の性質上、交換留学での単位の交換制度が意味をなしていない。 

ハードルが高いように思えて挑戦しづらい 

外国語学部は、一回生のうちは専攻語そのものについての講義しかないので、その

国の歴史や外交などについてもすこし触れてほしい 

海外からの留学生と交流できる機会がもっと欲しい 
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第二外国語に関して 

・（ロシア語）意味を感じない。 

・（ドイツ語）担当教員によって、成績のつけ方にバラつきがある。 

・（中国語）学んでいて楽しい、わかりやすい授業をしてくれている。 

・（フランス語）授業の進度が速く、ついていくのが困難。外国語学部の専門科目

よりも進み方が速いという話もある。 

 

2． 授業外の学修支援とインターネット上の学修支援情報について 
 
〇授業を資格取得に役立てたい（TOEIC など） 

〇他学部の聴講に関する情報がほしい 

〇履修登録のしめきりなどをみな把握していなかった。掲示板にはあったが、KOAN

でもわかりやすく告知してほしい（メール通知など） 

〇業界セミナーと同じ位置づけで経営者、社長の話が聞きたい 

インターンなどに役立ってくれる授業がほしい 

カリキュラム的に取れる基礎セミナーが限られてしまうｓ 

同時通訳のプログラムがほしい 

英語はスピーキングがメインの授業ほしい  

レポートの書き方の講義や Academic Writ ing 入門のように、良いディスカッショ

ンについての講義が欲しい 

大学外の講習会があるときは先生が授業中に知らせてほしい 

授業外学習のお知らせが色々なところにあるので統一してほしい 

時間割として授業が入れられず空きコマができてしまう 

履修取り消し期間おわってから先生を変更するのはやめてほしい 

シラバスに書いてないテストや課題を課すのはやめてほしい 

CLE で、打った文字がみえないときがある 

OU メールなど、パスワードの入力が面倒 

イベント一覧のページか掲示が欲しい 

語学や留学に関しても、サークルや言語カフェがあり、必要性が感じられない 

シラバスをスマホでも見られるようにしてほしい 

大学院にいきたいので学部を飛び級できる制度が欲しい。 

災害時の KOAN のアクセスが集中し、情報が得られなかった。別の方法で連絡して

ほしい 

なんの連絡もなく CLE が使えなくなるのはどうにかしてほしい 

情報を探すのに時間がかかる 

自主学習をするのが大学だが、自主ゼミの開き方くらいは教えてほしい 
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セミナーなど気軽に参加できにくいイメージがある 

関西は今の授業では、理系分野の話も聞きたい 

 

3． 自然災害で困ったことなど 
 
◎阪急が運転を見合わせてから大学休講にしても帰宅不可能な生徒が出るだけ 

◎災害時の対応の遅さ（休講情報・倒木撤去） 

◎災害で授業に出られなかった時の措置ほしい 

地震の後、授業に出席できなかった学生が配慮されるとの通知があったが、そのよ

うな配慮をするくらいなら全学休講にすればよい。 

休講は一般教養と専門で一括して決定してほしい 

 

4． そのほか 
 
マイハンダイアプリ 
マイハンダイアプリでもお知らせを消せるようにしてほしい 

One Drive の導入をしてほしい 

マイハンダイアプリの連絡事項は新しい通知順に並べてほしい 

 

施設・設備 
〇阪大坂の自転車通行可能時間帯をながくしてほしい。長期休みはとおしてほしい 

〇Wi-Fi が弱い 

〇再履バス本数と時刻を需要に合わせてほしい 

新しい箕面キャンパスに寮がつくられるのかを知りたい また、旧キャンパスはど

うなるのかも知りたい 

活動の怠けた公認サークルと頑張っている非公認サークルがある。 

部室棟を増やしてほしい 

B118 がたばこくさい 

授業前に机の上に置かれているプリントが少しだらしないかなと思う。中途半端に

机に入れられっぱなしだったり床に散らばっていることがある 

授業時の暖房がききすぎだし換気が不十分である。 

グローバルコモンズの一人席がうるさい 

福利会館のコンビニの営業時間を再開してほしい 

洋式トイレの数が少ない 

トイレのジェットタオルが使えない 

トイレの故障が長すぎる 
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日曜日に、トイレがあいてない 

図書館のサイレントゾーンが意外とうるさい 

椅子のがたつきを直してほしい 

コンビニの営業時間を延ばしてほしい 

阪大坂が暗い 

明道館が古くて安全性が不安 耐震面など 

 

食堂 
◎土曜日と日曜日に食堂を開けてほしい  

価格は上がったのに味は上がってない 

食堂の１２時過ぎの混雑をどうにかしてほしい 

みのおの学食がひとつしかない 

かさねとカルチエが寒い 

食堂に S サイズメニューほしい 

阪大構内に石橋商店街のお店が弁当とか出してほしい 

DonDon１階の使用 

食堂の営業時間を長くしてほしい 

 

授業・履修 
〇教員によって評定に差があるのをやめてほしい 

一般教養の受講に制限をかけるのはやめてほしい 

理系学生だが、もっと文系科目を取りたい 

方針がよくわからない授業があるので、説明をきちんとしてほしい 

ストリーミング授業を増やしてほしい 

外国語での授業をとりやすくしてほしい（G30 など） 

専門と全学共通科目が重複することが多い 

GPA がかかわると余分な授業を取りにくくなる。そもそも GPA がなぜ要るのか 

理学部は、必修科目が多い 

休講のタイミングと条件がわかりにくい 

学内バスの遅れによる遅刻が認められない 

 

その他 
一月四日に授業があると、三が日の交通費が高いときに帰ってこなければならない 

落とし物保管場所を一か所にまとめてほしい 

落とし物を届ける場所がわからない 

KOAN で卒業要件単位が足りているか確認できるシステムほしい 
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学内の電光掲示板のスライドに URL を表示されてもこまる。QR コードにしてほし

い 

KOAN のログアウトまでの時間が短い 

シラバス検索時に、一度入力した情報を残しておいてほしい 

中之島祭をもっと有名にしてほしい 

夏祭りの中止を早く報告してほしかった 

他学部との交流を増やしたい 

生協を含め、阪大内での支払い方法を増やしてほしい。クイックペイ、クレジット

カードなど 

学生証を IC カード化してほしい 

Micro Soft だけではなく Google とも提携してほしい 

Google Suite、Google Drive をつかいたい 

KOAN は、開くまでに時間と手間がかかる 

 


